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平成２９年海南市議会６月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10 分 

公共施設耐震診断の公表を 

(1)  内海小学校冷水分校耐震診断結果判断について 

(2) 冷水地区の避難所について 

２ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10分 

１ 災害対策について 

(1)  災害訓練について 

 ① 市民参加の訓練の現状は 

 ② 消防団の訓練と消防団の現状は 

(2) 避難所運営について 

 ① お湯の確保について 

 ② 段ボール簡易ベッドについて 

２ 空き家対策について 

     環境面での空き家対策について 

３ 鳥獣被害対策について 

      市の現状と対策は 

３ ６番 

黒 木 良 夫 

登壇時間 10 分 

１ 公用車の運転管理について 

(1)  市の車両保有台数及び車種の数は。また、管理はどのようにし

ていますか 

(2) 交通事故の件数は過去５年間でどれくらいありましたか。また、

その中で人身事故件数は 

(3)  自動車運転に関する新人教育はどのようにされていますか 

(4)  新人以外の他の職員に対する自動車運転教育は実施されていま

すか 

(5)  運転管理者はどのように配置されていますか 

(6)  公用車にドライブレコーダーを設置しては 

２ 介護サービス利用者及び家族からの暴言・暴力の対応について 

(1)  現状を把握されていますか 

(2) ケアマネジャー会議に参加される事業者はどこですか 

(3) ケアマネジャー会議で話題になったことはないですか 

(4)  市が先導して対策を講じるべきだと考えますがどうですか 
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４ １７番 

川 端  進 

登壇時間 30 分 

１ 地震津波対策と方針について 

(1)  本市の地震津波対策・業務継続計画と事前復興計画 

(2) 避難計画と避難者名簿、個別計画、福祉避難所 

(3)  備蓄、車中泊、水支援、ため池、活断層 

(4)  受援計画 

(5)  被害認定士・危険度判定士の養成 

(6)  首長行動と行政態勢 

２ 国の構想にどう対応するのか 

(1)  創成事業費と行政効率化 

(2) 「内部統制」基本方針と計画 

(3) 自治体の監査制度の強化 

３ 二元代表制における二元の確立について 

  本市における現象の問題点 

５ ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 20 分 

１ 地域おこし協力隊の取り組みについて 

(1)  現在の採用状況について（人員・任期） 

(2) 取り組み内容と成果について 

(3)  定住促進に向け事業拡大を 

２ 地名のルーツである「椋の木」の保護・保存について 

(1)  市文化財保護審議会における結論は 

(2) 文化財・文化遺産として保護・保存すべき 

３ 貴志川に堆積している土砂や葦のしゅんせつについて 

(1)  現状をどう把握しているのか 

(2) 今後のしゅんせつ計画について（場所・時期） 

４ 国道 424 号木津バイパスの路肩が土のままの区間について 

(1)  大地震発生時に崩れて通行できなくなる心配はないか 

(2) 歩道にまで草が生育している現状を把握しているか 

(3) 県または市が定期的な除草作業を行うのか 

(4) 今後、路肩が土のままの部分を覆う予定はないか 
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６ ２０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 10 分 

介護保険料について 

(1)  本市の介護保険料は、和歌山県下９市で最も高額なのではない

のか。本市の現状を問う 

(2) 介護保険の主な対象者である 65 歳以上の人口が、本市では県 

下他市に比べて、とりわけ多いのか。65 歳以上の人口は和歌山

市、田辺市はもちろん、紀の川市、橋本市も本市よりも多い。

高齢者が多いから、本市の保険料が高いというわけではないと

考えるが、現状と市の考えを問う 

(3) 要介護（要支援）認定者が、本市では県下他市と比べて、とり

わけ多いのか。現状と市の考えを問う 

(4) 何が原因で、本市の介護保険料は県下９市で最も高額となって

いるのか 

(5) 現状を改善するために、本市はどのような施策を展開している

のか。現在、展開中の施策で、今後効果が見込めるのか 

(6) 介護保険料の値下げまたは値上げの抑制を求めるが、市の考え

を問う 

７ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

１ 子どもの歯の健康について 

(1)  子どもの歯科保健の現状について 

(2) 歯科保健のさらなる推進のために 

２（仮称）市民交流施設に市民の力を 

 伊丹市立図書館「ことば蔵」に学び、市民の力を味方に 

３ 下津町地域での振興は 

 下津町地域の将来構想と計画はどのようになっているか 

８ ２２番 

栗 本 量 生 

登壇時間 ５分 

１ 防災計画について 

(1)  津波防波堤について 

(2) 津波防波堤完成前後の防災対策とその違いについて 

(3)  津波防波堤完成後の浸水について 

(4)  日方、名高の浸水区域の避難場所について 

２ 職員体制について 

(1)  職員数の数値目標は（正規職員、臨時職員）、現在の職員数は（正

規職員、臨時職員）、またその割合は 

(2) 職員の人件費は（正規職員、臨時職員） 

(3) 職員の管理と削減は条例定数によっているのか 

(4) 各部署の事務処理マニュアルはできているか（正規職員、臨時

職員） 

(5) 職員数についてどの程度公開されているか 
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９ １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 20 分 

１ 学童保育について 

(1)  施設について 

 ① 現状の施設の問題について 

  ② その改善について 

 (2) 子ども・父母の要望と定数の現状について 

(3) 父母の要望に沿えるように 

   －施設の大幅な改善を－ 

２ 高額な国民健康保険税について 

    －保険税の減額を提案する－ 

３ 生活困窮な市民への「生活再建支援」を 

 (1) 本市の取り組みの現状 

 (2) 滋賀県野州市の取り組みについて 

 (3) 本市も野州市のような取り組みを 

10 １２番 

岡   義 明 

登壇時間 20 分 

１ 統合型リゾート施設（ＩＲ）誘致について 

(1)  カジノ施設誘致が和歌山マリーナシティに絞られたが市長の所

見はどうか 

(2) 日本遺産（「絶景の宝庫 和歌の浦」ストーリー）認定に相反す

るＩＲ誘致について、教育委員会の所見は 

２ 海南市の公共交通について 

(1)  コミュニティバスの運行日（曜日）について 

(2) デマンド型乗合タクシーの提案 

11 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 15 分 

１ 子供の貧困対策について 

(1)  子供の貧困を取り巻く本市の実態調査を行っているか 

 ※「子供の貧困に関する大綱」中の子供の貧困に関する指標 

(2) 貧困対策推進計画を早期に策定すべきでないか 

２ 日中両国平和の塔について 

   （仮称）市民交流施設建設に伴う「塔」の存廃へどのように考

えているか 

 


